



Wir sind nur Gast auf Erden
und wandern ohne Ruh',
mit mancherlei Beschwerden,
der ewigen Heimat zu.

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von

Herrn

Karl Heinz Fruck

der am Mittwoch, dem 02. Juli 2025, nach langem Leiden
im 80. Lebensjahr von uns gegangen ist.

Wir begleiten unseren lieben Verstorbenen am

Freitag, dem 11. Juli um 11.00 Uhr

nach der feierlichen Einsegnung in der Aufbahnhalle
Hollabrunn zu seiner letzten Ruhestätte im Familiengrab.

Am Freitag, dem 18. Juli um 18.30 Uhr werden wir
seiner in der Stadtpfarrkirche Hollabrunn bei der Messe für
alle Verstorbenen besonders gedenken.

In Liebe und Dankbarkeit

Im Namen aller Verwandten und Freunde

Städtische Bestattung Hollabrunn

Entzünden von Gedenkerzen unter www.hollabrunn.gv.at